

## „Erwartungen mehr als erfüllt“

*Kappelrodeck kürt Sportler des Jahres / Teilnehmer der Lebenshilfe als Ehrengäste*

### Jugendliche engagieren sich doch noch in Vereinen

Kappelrodeck (sp). „Sie sind der lebendige Beweis für das Lebensgefühl von Kappelrodeck“. Dieses Lob von Bürgermeister Stefan Hattenbach erhielten die Sportler des Jahres 2018 zu ihren Urkunden und Präsenten dazu.

„Sie haben alle Erwartungen mehr als erfüllt“, so der Bürgermeister. Die Jugendlichen seien ein „lebendiges Gegenbeispiel“ zu der Annahme, dass sich immer weniger junge Menschen in Vereinen engagieren und für ihre Gemeinschaft einsetzen.

Sport hat auch eine integrative Bedeutung: Erfolgreiche Teilnehmer der Lebenshilfe bei den Special Olympics wurden als Ehrengäste eingeladen und von Hauptamtsleiter Martin Reichert mit Filmen vorgestellt. Jutta Fischer, Stefan Hohmann, Karl-Josef Hock (Tischtennis), Manuel Maier (Leichtathletik), Jan Gollon (Riesenslalom) und Betreuerin Diane Botosch gaben imposante Einblicke in ihren Sport.

Für ihre außerordentlichen Leistungen geehrt wurden die Volleyball-Damen 1, die sich den Aufstieg von der Landesliga in die Verbandsliga erspielten: Marion Ammann, Dana Baro, Marion Benz, Sarah Dürrwächter, Theresa Dürrwächter, Sarah Haller, Elisabeth Haupt, Joana Hund, Melanie Kuklik, Johanna Panter, Hannah Schmitt, Lisa Schoch, Louisa Schweizer, Anke Zimmerer und Trainer Holger Haberstroh. Von der Kreisklasse in die Kreisliga ging es für das Damen-Team 3: Liane Werner, Anna-Lena Kremp, Antonia Maier, Hanna Hog, Hannah Kraus, Katharina Vogel, Magali Kuppel, Michelle Dahm, Lucia Stockinger und Trainerin Melanie Kuklik.

Badischer Hallenmeister über viermal 200 Meter wurde Roman Lamm vom TVK, der auch bei der süddeutschen Meisterschaft über viermal 400 Meter und viermal 100 Meter überzeugte. Sein Teamkamerad Niclas Rösch wurde Zweiter bei der badischen Hallenmeisterschaft über 200 Meter und Vierter bei der süddeutschen Meisterschaften über viermal 400 Meter. Damit hatte er die Qualifikation für die deutsche Meisterschaft erfüllt, konnte aber wegen einer Verletzung nicht starten. Bei der EuroDistrikt Meisterschaft belegte Lucas Lauber einen ersten Platz im Kugelstoßen und einen Zweiten im Diskuswerfen, er war auch bei den badischen und baden-württembergischen Meisterschaften erfolgreich. Auch Jannik Schäck siegte bei der Euro-Distrikt Meisterschaft im Speerwurf und belegte Rang zwei im Kugelstoßen, er siegte bei der badischen Hallenmeisterschaften mit der viermal 200 Meter Staffel.

Erste Plätze gab es bei den Gaumeisterschaften in Rope Skipping für Nele Schreiner, Lisa Marie Schmid und Luisa Dinger. In Taekwondo wurde Luca Huber Vizemeister bei der baden-württembergischen Taekwondo Leichtkontaktmeisterschaft (+27kg) und Stefan Huber siegte bei der Internationalen Baden-Württembergische Taekwondo Meisterschaft (+83kg), bei der deutschen Meisterschaft Klasse Schwarzgurte (34-42 Jahre) und bei der Offenen Kampfkunst Europameisterschaft Kado (-90kg).

Thilo Ehmann siegte auf regionaler und badischer Ebene im Blitzschach Einzel sowie mit der Mannschaft, mit der er die Oberliga aufstieg. Badische Meisterin wurde Johanna Ehmann, mit der Schulschachmannschaft siegte sie auf bezirks-, südbadischer und badischer Ebene.



Die Jugend bringt reife Leistungen: Volleyball, 200- und 400-Meter-Lauf, Taekwondo und Schach sind einige der Disziplinen, für welche die Kappelrodecker Nachwuchssportler ausgezeichnet wurden. Foto: Roland Spether